

# Breitbandausbau in Sulzburg, Laufen & St. Ilgen

## Jetzt geht es los!!!

Der Gemeinderat der Stadt Sulzburg hat in seiner öffentlichen Sitzung am 08. Dezember 2016 einstimmig den Ausbau des Breitbandnetzes in Sulzburg, Laufen und St. Ilgen beschlossen und den Auftrag des Breitbandausbaus (FTTC) an die Firma Omexom GA Süd GmbH aus Ubstadt-Weiher zum Nettoangebotspreis von 950.389,23 Euro vergeben. Damit investiert die Stadt Sulzburg aktiv in den Breitbandausbau und möchte den Bürgerinnen und Bürgern ein schnelles Internet bieten. Fördergelder aus Landesmitteln in Höhe von 538.754,- Euro unterstützen dieses Vorhaben. Durch Pachterlöse erzielt die Stadt langfristig regelmäßig Erlöse zur Finanzierung. Die Tiefbauarbeiten werden ab 10. Januar 2017 beginnen und bis ca. Juni 2017 abgeschlossen sein.

### **A) FTTC-Ausbau in Laufen und St. Ilgen (Bandbreite ca. 50 MB)**

Sofern Sie in **Laufen und St. Ilgen** wohnen, können Sie, wenn die Telekom Ihren Vertrag gekündigt hat, unmittelbar einen Vertrag beim Pächter des Breitbandnetzes – der Firma Stiegeler abschließen und die alte Telefonnummer behalten.

**Stiegeler IT Systemhaus GmbH & Co. KG**

Paradiesstrasse 18, D-79677 Schönau

**[www.stiegeler.com](http://www.stiegeler.com)**

eMail: [info@stiegeler.com](mailto:info@stiegeler.com)

Tel +49 7673 88899-0

Fax +49 7673 88899-99

Sie können von sich aus für Ende März 2017 den Vertrag mit der Telekom oder einem anderen Anbieter kündigen und zur Fa. Stiegeler wechseln, wo Sie dann ab April 2017 flächendeckend wesentlich mehr Bandbreite (FTTC) zur Verfügung haben werden.

### **B) FTTB Ausbau**

#### **I) Situation im Kernort Sulzburg**

Im Kernort Sulzburg wird das Gewerbegebiet und die Ernst Leitz Schule mit einem sogenannten FTTB Anschluss versorgt (praktisch unendliche Bandbreite).

Die Trasse hat folgenden Verlauf (genaue Info's Homepage)

Brühlmatten –Kreisel - Hauptsstr. bis zum Ernst Leitz Weg – Ernst Leitz Weg – Obertalstr. – Betbergerstr.

Im Zuge dieser Ausbaumaßnahme besteht darüber hinaus nun die einmalige Möglichkeit für alle direkt an der Glasfasertrasse (FTTB) liegenden Grundstücke in Sulzburg, Laufen und St. Ilgen, die Tiefbauarbeiten durch die ausführende Firma auf eigene Kosten mitausführen zu lassen. Diese Möglichkeit besteht somit exklusiv nur in der Ausführungsphase zum Vorzugspreis. Auf der Homepage ist ein Lageplan mit der genauen Trassenführung eingestellt.

Sollten Sie Interesse an einem Glasfaseranschluss in Ihr Gebäude haben, steht Ihnen das für die Stadt tätige Beratungsbüro

**Firma IGZ, Herr Ralf Goller**

Hanns-Klemm-Str. 1, 71034 Böblingen

Email: [ralf.goller@igz-gmbh.net](mailto:ralf.goller@igz-gmbh.net)

Tel: 07031 / 41049 - 31

Mobil: 0171 / 53 14 267

für Auskünfte und Absprachen gerne zur Verfügung. Herr Goller wird die Arbeiten begleiten und koordinieren.

**II) Situation in Laufen und St. Ilgen**

Oben gesagtes gilt auch für alle Anlieger entlang der Backbonetrasse (siehe Homepage der Stadt Sulzburg) in Laufen und St. Ilgen.

**C) Vorbehalt der Wirtschaftlichkeit und technischen Prüfung**

Der Glasfaseranschluss ist nur unter Vorbehalt einer wirtschaftlichen und technischen Prüfung möglich. Für die technische Infrastruktur wie Leerrohr, Glasfaser und Anschlussdose werden pauschale Kosten in Höhe von 350,-- Euro zzgl. MwSt. von der Stadt einmalig berechnet. Die Grundlagen werden in einem Hausanschlussvertrag geregelt.

Nähere Informationen zum Thema FTTC und FTTB sind auch auf der Homepage der Stadt unter [www.sulzburg.de/Aktuelles/Breitbandausbau](http://www.sulzburg.de/Aktuelles/Breitbandausbau) eingestellt.

Stadtverwaltung Sulzburg